



MAISON DE BANLIEUE
ET DE L'ARCHITECTURE

Athis-Mons, le 10 janvier 2005

Pascal MARTIN, Président,
François PETIT, Directeur,

Madame, Monsieur,

Nous avons déjà accueilli **Maurice VILANDRAU** lors de la sortie de son ouvrage sur les Castors et nous avons préparé ensemble une exposition présentée en 2002.

Notre militant retraité vient de publier chez Les points sur les i éditions :

« **1966 -1987**

**Un foyer pour adolescent en banlieue parisienne :
L'audacieuse aventure de RELAIS JEUNES
Contribution à une réflexion face à l'adolescence en crise aujourd'hui ».**

Cet ouvrage relate l'aventure du **foyer Relais-jeunes d'Athis-Mons** (mais qui va concerner d'autres communes en nord Essonne) dont l'objectif était d'aider les adolescents à réaliser pleinement leur vie d'hommes.

La réflexion des fondateurs à la fin des années 1960 puis la traversée des années 1970 et 1980 s'inscrivent dans un contexte social, politique et économique qui va beaucoup bouger, et que les adolescents, de la fin des Trente Glorieuses à la crise économique, vont prendre de plein fouet.

La problématique de la jeunesse reste toujours d'actualité : formation, insertion, hébergement autonome...

Pour vous présenter cette expérience - d'un proche passé à notre actualité - nous vous invitons à une :

CONFERENCE-DISCUSSION

MARDI 25 JANVIER 2005 à 20 h 30 en nos locaux.

En présence de l'auteur.

L'entrée est libre dans la mesure des places disponibles.

L'ouvrage de Maurice Vilandrau sera en vente sur place et pourra être dédié par son auteur.

Au plaisir de vous y accueillir

MAISON DE BANLIEUE ET DE L'ARCHITECTURE
41, rue G. Anthoinz-de-Gaulle (ex rue R. Schuman) 91200 Athis-Mons
Tél. 01.69.38.07.85. – Fax. 01.69.38.77.54.

Courriel : maisondebanlieue@free.fr – Site internet: www.maisondebanlieue@asso.fr
SIRET : 439 017 880 00014 - URSSAF : 910 151993991001011